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Étaient présents :  Mme Catherine Blanchette, parent 
 Mme Karine Gosselin, parent 
 
Enseignants : Mme Sylvette Desbois 
 Mme Huguette Bélanger, ens. substitut  
 Mme Jessie Trudel Langlois, soutien 
 
Directrice :  Mme Nathalie Meunier, directrice 
 
Était absent :  Mme Chantal Méthot, enseignante 
 Mme Julie Roy, parent   
 

 Ouverture de la séance : 18 h 05. 
    

CE2024-001    1. Accueil et vérification du quorum 

 
Madame Édith Vallerand souhaite la bienvenue et le quorum est constaté à 18 h05. 

 

CE2024-002    2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
  Étant donné l’absence de Mme Roy, Mme Meunier agira comme présidente 

d’assemblée. Celle-ci procède à la lecture de l’ordre du jour.   
 

  Il est proposé par madame Huguette Bélanger et adopté à l’unanimité. 

               

CE2024-003  3. Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 7 juin 2023  

 
Étant donné que tous les membres ont reçu les documents au préalable, il y a 
dispense de lecture.  
 
Il est approuvé par madame Karine Gosselin.   

 

CE2024-004  4.1 Dénonciation d’intérêt  

 

COMMISSION SCOLAIRE RENÉ-LÉVESQUE 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE 
DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DU 2 octobre 
2023 , À LA SALLE DE CONFÉRENCE.  
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Tous complètent le formulaire dénonçant toutes activités qui pourrait être en lien 
avec la participation du membre au C.É  

CE2024-005                 4.2 Calendrier des rencontres   

 

 Les rencontres du C.É auront lieu les lundi soir (27 novembre, 26 février, 29 avril, 3 juin) à 18h.  
À ce point, Mme Meunier fait également la lecture de la régie interne du C.É dans lequel, il n’y 
a pas de modification apportée. 

 
Il est proposé par madame Catherine Blanchette et adopté à l’unanimité 

 
 4.3 Budget sommaire  
  

Mme Meunier mentionne que les montants du ministère n’ont pas encore été déposé, ce qui 
explique les grandes variances dans le budget. Elle mentionne également que le C.É aura 

encore cette année un 600 $ à dépenser. 

CE2024-006            4.4   Sorties éducatives | Modalités d’approbation    
 
Ce seront les mêmes modalités que l’année dernière soit ; les sorties qui peuvent se faire à 
pied sont approuvés, et celle qui doivent se faire en autobus doivent être adoptées par le C.É, 
de même que les changements à l’horaire (ex : l’école qui se termine plus tôt). Ceux-ci seront 
approuvés par courriel ou lors d’une rencontre du C.É. 
 

Il est proposé par madame Catherine Blanchette et adopté à l’unanimité  

CE2024-007  7. Démarche P.A.V (Plan d’action violence)  

Mme Meunier mentionne que ce plan sera élaboré avec l’équipe-école, les 
professionnels et le conseil d’établissement sur les angles à travailler au niveau de 
la violence sur toutes ses formes. Cette opération sera dirigée par Mme Véronique 
Duff qui est agente de relation et qui remplace Mme Nathalie Robinson. Ce plan 
d’action abordera divers thèmes tel que le consentement, la prévention, les 
relations adultes/enfants, etc.  
 
De plus, elle ajoute que le plan éducatif sera aussi révisé cette année donc, il y aura 
sans doute une séance du conseil extraordinaire prochainement afin de discuter de 
ces 2 points.  
 
Mme Blanchette mentionne qu’il serait bien de faire le lien avec la maison lorsque 
les divers sujets seront discutés en classe pour que le parent soit plus outillé à faire 
face aux discussions et aux questionnements.  

CE2023-033   6. Mot des représentants :  

6.1 Mot de la présidence   

    
  Mme Roy étant absente, c’est Mme Meunier qui souhaite une belle année aux 

membres et qui les remercie pour leur implication. Elle fait part également de la 
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formule du C.É pour cette année, soit 3 membres parents pour 3 membres du 
personnel.   

 

   6.2 Mot de la représentante au comité de parents    

 
Mme Julie Roy étant absente, Mme Meunier fait la lecture du topo que celle-ci 
nous a transmis.  
 
Elle mentionne que le transport scolaire du midi sera un enjeu dans les prochaines 
années, à savoir s’il deviendra payant ou s’il disparaitra. Ceci occasionnera une 
hausse de fréquentation au service de garde. Ce dossier est sur la table.  
 
Elle mentionne qu’il y aura encore des conférences offertes aux parents cette 
années, la formule reste à être élaborée.  
 
Elle mentionne qu’il a été mentionné lors de leur rencontre qu’il y a un manque à 
gagner de 1,5 orthopédagogues à Cap d’Espoir. Les membres du comité 
réfléchissent à une solution.  

   6.3  Mot des enseignantes  

    
  Mme Huguette nous informe des prochaines activités/sorties pour les élèves : 

• 10 octobre : Théâtre PARMINOU sur les stéréotypes sexuels (Primaire) 

• 11 octobre : Spectacle de culture scientifique à Sapinart (3ème cycle) 

• 19 octobre : Activité La grande secousse (6ème année) – Activité sur les 
catastrophes naturelles + pratique de quoi faire pendant un tremblement de 
terre.  

  Les enseignantes mentionnent que les petits cuistots débutent bientôt, et que 6 
classes participent cette année. Les collations du programme ÉCOLLATION sont également 
débutées, depuis aujourd’hui, 2 octobre.  
 
  Mme Huguette mentionne que ses élèves sont dans les plans de leur projet de 
classe d’horreur pour la journée d’halloween. Cette journée aura lieu le 31 mais les modalités ne 
sont pas encore déterminées.  
 
  Mme Blanchette souligne la nouveauté des photos scolaires cette année. Tout est 
déjà prêt et les parents sont très contents de cette nouvelle formule plus naturelle.  

6.4  Mot du service de garde  

   
Mme Meunier mentionne que les ressources humaines sont toujours un défi au 
service de garde. Elle souligne l’implication de notre équipe-école qui travaille fort 
pour assurer le service. La fréquentation est également encore élevée le midi, soit 
entre 65 et 80 enfants chaque jour.  
Le service de garde de notre école est en bonne santé financière.  
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Mme Nancy étant en arrêt pour une durée indéterminée, c’est Mme Jessie qui 
reprendra la partie administrative et Mme Mylène (T.E.S) sera au service de garde 
le midi. 

 
6.5  Mot de l’OPP 
  

Un sondage sera envoyé aux parents afin de créer une banque de noms pour les 
futurs besoins de l’école.  

   7. Varia 

Parascolaire : 

Mme Blanchette se questionne au sujet du parascolaire. Mme Meunier mentionne que 
Mme Natacha et M. Philippe en feront puisqu’ils en ont d’inclus à leur tâche éducative. De 
plus, elle mentionne qu’elle relancera Mme Karen Golden pour une offre d’activité en 
parascolaire.  
La chorale, en lien avec la petite école en chanson, reprendra après les fêtes.  

 
 8. Période de questions du public (15 min) 

Aucune question. 

  
            9.           Levée de la séance 
 
                            Heure de la levée : 19h13 
 
 La levée est proposée par Mme Huguette Bélanger  
 
 
 
 ____________________________   ___________________________ 

Julie Roy, présidente   Nathalie Meunier, directrice 


